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CIMA SÉTIMA LEGISLATURA, EM 21 -9-2017:

Aos vinte e um dias do mês de setembro do

Plenário Otávio Rocha do Palácio AloÍsio. Filho, a Câmara Municipal de Porto Alegre.. As
quatorze horas e quinze minutos, foi realizada a segunda chamada, na qual registraram
presença Adeli Self, Airto Ferronato, Alvoni Medina, Cassio Trogildo', Dr. Thiago, Felipe
Camozzato, João Carlos Nedel, Mauro Pinheiro, Mandes Ribeiro, Paulinho Motorista. Paulo

Brum, Prof Alex Fraga e Ricardo Goles. Constatada a existência de quórum, o Presidente
declarou abertos os trabalhos. Ainda, durante a Sessão, registraram presença Aldacir Oliboni,
André Carús, Cassiá Carpes, Comandante Nádia, Dr. Goulart, Fernanda Mêlchioima. Idenir

Cecchim, José Frestas, Jogo fosco Vaz, Marcelo Sgarbosia, Mauro Zacher, Moisés Maluco
do Bem, Mânica Leal, Roberto Robaina, SoHia Cavedon, Tarciso .Flecha Negra e Valter
Nagelstein. A MESA, foram encaminhados: o Prometo de Lei do Legislativo n' 241/17
(Processo n' 2169/17), de autoria .de Marmelo Sgarbossa; oi Projetos de Lei do legislativo n"
.zói e..2/3/17 (Processos n" 238 1 e 2487/17, respectivamente), de autoria de Márcio Bins Ely;
e o Projeto de .Lei do Legislativo n' 282/16 (Processo n' 2746/16), de autoria de Rodrigo
Maroni. Também, foi apregoado o Memorando n' 023/17, de autoria de Márcio Bins Elv.
informando, nós termos dos $$ 6' e 7' do artigo 227 do Regimento, sua participação, no dia
vinte e um de setembro do corrente, na ,cerimónia de lançamento da pedra fundamental da
Delegada de Alegrete, às dezesseis horas e trinta minutos, em Alegrete - : RS. Do
EXPEDIENTE, constaram Comunicados- do . Fundo Nacional de Desenvolvimento da
Educação do Ministério da Educação, ,emitidos nõs dias doze, treze, quatorze, dézóitó e vinte
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Associação Médica do Rio Grande do Sul, que se pronunciou acerca do câncer gástrico. Após,
Dr. Thiago, Dr. Goulart, Airto Ferronato e Cassiá Carnes manifestaram-se acerca do assunto

tratado durante a Tribuna Popular, nos termos do artigo 206 do Regimento. EM
COMUNICAÇÃO DE LÍDER, pronunc-iaraln-se Dr. Thiago e Dr. Goulart. A seguir, o
Presidente concedeu a palavra a Antânio Carlos Weston,' para considerações finais. Os
trabalhos foram suspensos das quatorze horas e quarenta minutos às quatorze horasl e quarenta
e dois minutos. Em prosseguimento, foi iniciado o período de COMUNICAÇÕES,'hoje
destinado .a tratar da poliomielite, nos termos do artigo 1 80, $ 4'i do Regimento, Compuseram
a Mesa: Valter Nagelstein, presidlpdo os trabalhos; e Eveline Streck e Elizabêth .Rodrigues,
Presidenta e Vice-Presidenta do Educandário São Jogo Batista, respectivamente. Após, o
Presidente concedeu a palavra, nos termos dQ artigo 1.80, $ 4', inciso .l, do Regimento, a
Eveline :Streck, que se pronunciou acerca do tema em debate. Em COMUNICAÇÕES,
pronunciaram-se .Comandante Nádia, Àdeli Sell, José Frestas, Aldacir Oliboni, Dr. Thiqgo,
Sofra. Cavedon, Moisés Maluco do Bem, Di. Goulart e Tarciso. Flecha Negra. Os trabalhos
foram suspensos das quinze horas.e trinta e cinco minutos às quinze horas' e trinta e sete
minutos: Em COMUNICAÇÃO DE LÍDER, pronunciaram-se André Carús.'Moisés Maluco
do Bem, Aderi Self, Prof. Alex:Fraga e Sofra Cavedon.'. Na ocasião, .foi aprovado
Requerimento de autoria de Felipe Camozzato, solicitando Licença para Tratar de Interesses
Particulares do dia vinte e dois ao dia vinte e seis de setembro do contente.. Após, foi aprovado
Requerimento verbal formulado por Valter Nagelstein, solicitando alteração na ordem dos
trabalhos da presente Sessão. Efn PAUTA ESPECIAL, Discussão Preliminar. esteve. em 3'
Sessão, o Prometo de ,Lei do Executivo n' 021/17. Em PAUTA, Discussão Preliminar.
estiveram, em I' Sessão, .o Projeto de Lei Complementar do. Legislativo n' 03 1/1 7, os Projetos

Legislativo n' 076/17, o Prometo de Lei do Executiva) n' 023/17 e o Projeto de Resolução n'
046/1 7. Após, foi apregoado Recjuerimento de autoria de Reginaldo Pujol, solicitando Licença
para Tratamento de Saúde no dia vinte e uM de setembro do corrente. Às dezesseis horas e
doze minutos, o Presidente declarou encerrados os trabalhos,. convocando os vereêKlohs para

DBF-FPW

'@



FI.02(087'SOI'SLO
a próxima sessão ordiríária. Os' trabalhos foram presididos por Cassio Trogildo .e Valter
Nagelstein e secretariados por Mauro Pinheiro, Do que foi lavrada a presente Ata, que, após
distribuída e aprovada, será ass!!!gga pelo
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